



## México busca traer asilado al exvicepresidente Jorge Glas preso en Ecuador

“Estamos haciendo todo el análisis de cómo podemos acelerar que nos entreguen a Jorge Glas y que le den el salvoconducto respectivo”, y salvarle de la prisión en la que está confinado, señaló este lunes en Palacio Nacional la secretaria de Relaciones Exteriores (SRE), Alicia Bárcena, sobre la situación en la que se encuentra el exvicepresidente ecuatoriano, acusado de corrupción en su país.

La Canciller informó de que el Gobierno Federal ya trabaja en la forma para liberar a Glas de La Roca, la prisión de máxima seguridad en Guayaquil y en la que está confinado desde el pasado 5 de abril, cuando la policía local invadió la Embajada de México en Quito para llevarse por la fuerza, violando la soberanía de México.

“Lo que estamos haciendo (es) acudiendo a diferentes instancias, una de ellas el Consejo de Derechos Humanos. Hemos acudido también, bueno, estamos viendo lo de la Convención de Caracas, que es nuestro derecho de que nos entreguen a Jorge Glas con un salvoconducto y seguimos haciendo las gestiones para ello”, subrayó la funcionaria.

En la misma línea, resaltó que han pedido apoyo a terceras embajadas, como la de Suiza y la nunciatura, que se ofrecieron a apoyar, ver y visitar a Glas “e interceder con las autoridades para que lo entreguen” al Gobierno de México.

Asimismo, Alicia Bárcena apuntó que la cancillería está concentrada en el juicio interpuesto ante la Corte Interamericana de Justicia (CIJ) por el



EFE

Fotografía de archivo del traslado de Glas a prisión.

asalto a la Embajada de México en Quito.

“La audiencia va a ser el 30 de abril, y ahí estamos concentrados por instrucciones del presidente. (Hay) mucho esfuerzo jurídico para ganar ese caso ante la CIJ que, debo decir, nos han atendido muy rápidamente y nos han dado la audiencia inmediatamente”, afirmó.

La titular de Exteriores reiteró que hasta el momento siguen rotas las relaciones diplomáticas con Ecuador, pues no han tenido ningún contacto con el Gobierno del presidente Daniel Noboa desde que se cometió el asalto a la embajada el pasado 5 de abril.

El pasado 15 de abril, Jorge Glas envió una carta al presidente Andrés Manuel López Obrador, en la que pide ayuda y asegura “está en la peor prisión de Ecuador” y que se encuentra en “huelga de hambre”. (Mario D. Camarillo) •